

CCOO: ¡A por la huelga indefinida unitaria!

¡Buenos días, docente!:

Se acaba este curso que se ha antojado complicadísimo y donde el Gobierno de Cantabria se ha encargado de seguir poniendo obstáculo tras obstáculo para el desarrollo del proceso educativo en las aulas de Cantabria. Con su insoportable tono de superioridad, **la Consejería de Educación** ha dedicado estos meses a **insultar al profesorado** en prensa, tachándonos de **absentistas**, intentando **imponer nuestra formación** y pretendiendo con sus “ofertas de negociación” que firmemos **una pérdida de poder adquisitivo** de casi 2500€ anuales, mientras el Gobierno, ya en su primer año, se subió el salario a sí mismo un 6,9%. Una auténtica canallada.

Además de la cuestión salarial, no solo **no han tocado** en lo sustancial el problema de las **ratios**, el de la **burocracia** y el de las **infraestructuras** de los centros; no han aumentado los **recursos para atender a la diversidad** y las **plantillas** en general; siguen con su intención de **asaltar el Consejo Escolar de Cantabria** y **liquidar colegios públicos** como el CEIP El Pedregal; sino que además **siguen dilapidando el dinero público** a través de subvenciones y licitaciones a diferentes empresarios, como, por ejemplo, a través de los **conciertos educativos**.

En este contexto, **CCOO** llevamos **insistiendo todo el curso** al resto de organizaciones sindicales de la Junta de Personal, y, en general, al conjunto del profesorado, **de la necesidad de una huelga contundente y unitaria** y que, en las circunstancias actuales, debe ser **indefinida**. Nos parecería un auténtico error, después de la lucha que los y las docentes hemos levantado a lo largo de todo este curso, dejar que el conflicto, sencillamente, se apagara. **A través de la huelga indefinida unitaria** podemos conseguir un resultado tangible, **una recuperación del poder adquisitivo y una mejora real de las condiciones de trabajo** y de la calidad **del servicio educativo**. Y en vista de que la Consejería quiere llevar las negociaciones a una situación de



estancamiento y de bloqueo, cuando hay tantos temas sobre la mesa, **insistimos una vez más en que CCOO** llamamos al resto de organizaciones sindicales y, fundamentalmente, al conjunto del profesorado **a convocar una huelga indefinida en septiembre que sea anunciada antes de que finalice el mes de junio.**

Como venimos insistiendo desde hace meses en cada reunión de la Junta de Personal, es urgente convocar una huelga potente, y no solo de días sueltos, porque cada mes que pasa sin adecuación perdemos 325,25€, el equivalente a casi tres días de huelga. Por ello, **llamamos una vez más a continuar construyendo la unidad sindical** no solo como una suma de siglas, sino **a través de un plan de acción** organizada en torno a las posiciones **del profesorado que está dispuesto a defender sus condiciones** laborales y la calidad educativa **con todas las herramientas disponibles.**

Si la Consejería nos ningunea, debemos responder con contundencia.

¡Ni un euro menos, ni un chantaje más!

¡A por la huelga indefinida unitaria en septiembre!

